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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 10 

令和 2年 11月 26日 

午前・午後 10時 40 分 

議会名 令和  2 年 第 8 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   1番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．特定外来生物クビアカツ

ヤカミキリについて 

（１）本市の被害とこれまで

の取組について 

  

 

 

（２）果樹園農家に対する防

除対策の強化について 

 

 

 

 

 

（３）被害撲滅について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 本市の被害状況を伺います。 

 （平成 29年度～令和 2年現在迄の推移） 

② クビアカツヤカミキリによる今年度のサクラや

果樹等の被害に対する本市の認識とこれまでの取

組について伺います。 

① 果樹園農家に対し、防除対策の強化を行ってい

るのか伺います。 

② 果樹園農家に対し、防除対策に対する支援等行

っているのか伺います。 

③ 被害の拡大から守るため、伐採費用の助成が必

要だと思いますが、どのようにお考えなのか伺い

ます。 

① 周知の強化をすべきと考えますが、どのように 

 お考えなのか伺います。 

② 早期発見と被害撲滅のために、他県や他市町で

の取組や対策についてどのように把握しているか

伺います。 

③ 地域一体での取組が必要と思います。他の市町

村と連携して今後も被害撲滅に取組んで欲しいと

思いますが本市の考えを伺います。 
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２．災害時の避難場所への電

力供給について 

 

（１）インフラ寸断時の避難

場所の安定した電力供給に

ついて 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

① 電気自動車(EV)の活用による電力供給を提案し

ましたが、民間企業との災害協定締結に向けての

取組を伺います。 

② 災害協定を締結した場合の運用イメージとして

の本市のお考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


